



IDN/ANTARA

PENUTUPAN BANDARA SAM RATULANGI DIPERPANJANG

Calon penumpang melakukan proses pengaturan ulang jadwal penerbangan usai penerbangannya ke Manado dibatalkan di Bandara Sultan Hasanuddin, Maros, Sulawesi Selatan, Minggu (21/4). Angkasa Pura 1 kembali memperpanjang penutupan Bandara Sam Ratulangi, Manado, hingga hari Senin (22/4) akibat dari dampak erupsi Gunung Ruang di Kabupaten Sitaro, Sulawesi Utara sehingga penerbangan dari dan menuju Manado dibatalkan.

Blair Optimis Kawasan Asia Tenggara Jadi Pusat Pertumbuhan Ekonomi Dunia

Tony Blair mengapresiasi pencapaian Indonesia dalam inklusi keuangan dan menerapkan langkah ambisius dalam targetnya. Untuk mencapai target tersebut, keduanya sepakat bahwa digitalisasi merupakan strategi yang paling tepat untuk mendorong keberlanjutan pertumbuhan ekonomi Indonesia yang berkeadilan dan dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto menerima kunjungan Mantan Perdana Menteri Inggris periode 1997-2007, Tony Blair, KG, di kantor Kemendagri, Jumat (19/4). Dalam kunjungan tersebut, keduanya melakukan diskusi terkait perkembangan geopolitik dunia, inklusi keuangan, digitalisasi, dan transisi energi di Indonesia.

Diskusi diawali dengan pembahasan situasi geopolitik yang memanas di beberapa kawasan dunia, Menko Airlangga dan Sir Tony Blair berharap situasi tersebut tidak berlanjut karena juga dapat berimplikasi negatif terhadap ekonomi global. Lebih lanjut, mantan PM Inggris tersebut menyampaikan optimismenya bahwa kawasan Asia Tenggara (dengan Indonesia sebagai negara terbesar), akan menjadi pusat pertumbuhan

ekonomi di masa mendatang. Melanjutkan diskusi, Airlangga menyampaikan beberapa capaian perkembangan Indonesia pada aspek inklusi keuangan dan target kedepannya. "Tingkat inklusi keuangan Indonesia terus mengalami peningkatan. Pada tahun 2023 tingkat inklusi keuangan di Indonesia tercatat sebesar 88,7%. Selanjutnya Indonesia menetapkan target inklusi finansial sebesar 90% pada tahun 2024," jelas Airlangga, dikutip dari laman Kemendagri Perencanaan, Minggu (21/4).

Blair mengapresiasi pencapaian Indonesia dalam inklusi keuangan dan menerapkan langkah ambisius dalam targetnya. Untuk mencapai target tersebut, keduanya sepakat bahwa digitalisasi merupakan strategi yang paling tepat untuk mendorong keberlanjutan pertumbuhan ekonomi Indonesia yang berkeadilan dan dapat dirasakan oleh seluruh lapisan

masyarakat.

Beberapa perkembangan atas dukungan Tony Blair Institute (TBI) kepada Pemerintah Indonesia juga disampaikan dalam pertemuan ini. Hal tersebut mendukung agar kerja sama yang produktif antara kedua pihak dan dapat menjadikan Indonesia sebagai model acuan pertumbuhan ekonomi inklusif yang sukses di beberapa kawasan.

"Kami bersedia berbagi pengalaman untuk membantu Pemerintah Indonesia guna meningkatkan pertumbuhan

yang positif pada aspek digitalisasi, inklusi keuangan, dan transisi energi," ungkap Blair.

Dalam pembahasan transisi energi, Menko Airlangga menjelaskan beberapa komitmen kerja sama pendanaan yang telah dilakukan bersama negara-negara mitra, seperti Asia Zero Emission Community (AZEC), Partnership for Global Infrastructure and Investment (PGII), sampai dengan rencana investasi Masdar atas Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) di Ibu Kota Nusantara (IKN) yang

memiliki kapasitas 1,2 GW.

Diskusi juga mencakup pembahasan mengenai tantangan teknologi ke depan, khususnya terkait perkembangan teknologi kecerdasan buatan (AI) yang memiliki dampak besar terhadap seluruh aspek kehidupan, baik positif maupun negatif. Keduanya sepakat pemerintah harus siap menghadapi berbagai dampaknya melalui regulasi yang komprehensif, adaptif dan mampu mengantisipasi berbagai tantangan teknologi ke depan. ● vit

Menkeu Siapkan Strategi Jaga Rupiah di Tengah Konflik Iran-Israel

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menyiapkan strategi untuk menjaga nilai tukar rupiah di tengah konflik Iran-Israel.

"Stabilitas ekonomi makro akan senantiasa dijaga, baik dari sisi moneter maupun fiskal. Koordinasi dengan Bank Indonesia (BI) terus dilakukan untuk beradaptasi dengan tekanan yang ada. Dari sisi fiskal, kita memastikan APBN berperan menjadi shock absorber yang efektif dan kredibel," kata Sri Mulyani dalam akun Instagram resmi @smin-drawati, seperti dikutip di Jakarta, Minggu (21/4).

Dikutip dari Antara, Sri Mulyani menyebutkan situasi

global yang berkembang saat ini pasti akan berdampak pada perekonomian Indonesia, termasuk gejolak nilai tukar rupiah.

Di sisi ekspor, penerimaan akan jauh lebih baik dengan nilai tukar dolar yang menguat. Namun, di sisi impor, konversi harga terhadap rupiah akan lebih tinggi dan bisa berdampak pada inflasi di Indonesia.

Sri Mulyani memastikan pemerintah terus mengantisipasi dan waspada terhadap perkembangan tersebut. "Saya yakin Indonesia akan tetap resilien dalam situasi ini," ujar dia.

Tak hanya dalam kondisi saat ini, Bendahara Negara itu juga yakin perekonomian Indonesia tetap tangguh ke depannya, sama halnya dengan pengalaman melewati krisis pandemi lalu.

"Di tengah kondisi suku bunga dan inflasi global yang tinggi seperti saat ini, saya yakin ekonomi Indonesia akan tetap terjaga sesuai target, didukung oleh sisi ekspor yang kuat dan neraca perdagangan yang surplus," tutur Menkeu.

Sebelumnya, Bank Indonesia (BI) memastikan

stabilitas rupiah terjaga dalam mengantisipasi dampak dari ketidakpastian penurunan suku bunga kebijakan Amerika Serikat (AS) atau Fed Fund Rate (FFR) dan ketegangan geopolitik yang meningkat di Timur Tengah.

"Kami terus memastikan stabilitas rupiah tetap terjaga dengan intervensi valuta asing dan langkah-langkah lain yang diperlukan," kata Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo di Jakarta, Jumat (19/4).

Selain itu, BI melakukan pengelolaan aliran portofolio asing yang ramah pasar, termasuk operasi moneter yang promarket dan terintegrasi dengan pendalaman pasar uang guna mendukung ketahanan eksternal ekonomi Indonesia.

Ia menuturkan ekonomi Indonesia termasuk salah satu negara emerging market yang kuat dalam menghadapi dampak rambatan global akibat ketidakpastian penurunan Fed Fund Rate dan meningkatnya ketegangan geopolitik di Timur Tengah.

Ekonomi Indonesia tetap kuat ditopang oleh kebijakan moneter dan fiskal yang prudent dan terkoordinasi erat. ● dot

BSI: Bisnis Emas Tumbuh 27,2 Persen hingga Februari

JAKARTA (IM) - PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) mencatat bisnis pembiayaan emas tumbuh 27,2 persen secara tahunan (year on year/yoY) hingga Februari 2024.

"Per Februari 2024, realisasi angka bisnis pembiayaan emas BSI mencapai Rp3,76 triliun," kata Direktur Sales & Distribution BSI Anton Sukarna melalui keterangan tertulisnya di Jakarta, Sabtu (20/4).

Sebagai informasi, BSI sendiri menargetkan bisnis pembiayaan emas dapat tumbuh sebesar 30 persen di tahun 2024.

Perseroan meyakini pertumbuhan bisnis emas akan terus bertambah seiring makin tingginya minat masyarakat terhadap emas serta adanya tren kenaikan harga emas.

Anton mengatakan, emas masih menjadi instrumen investasi yang diminati oleh masyarakat karena sifatnya yang safe-haven dan tahan terhadap inflasi.

Oleh karena itu, imbuh dia, emas menjadi aset aman yang dicari saat eskalasi geopolitik meningkat.

Harga emas mencetak rekor dengan tembus di level psikologis baru, mencapai 2.400 dolar Amerika Serikat (AS) per troy ons pada Jumat (19/4).

Menurut data Refinitiv, harga emas di pasar spot

menguat 0,92 persen menjadi 2.400,13 dolar AS per troy ons. Level tersebut menjadi rekor tertinggi sepanjang masa. Kenaikan ini juga memperpanjang tren positif emas.

Adapun harga emas PT Aneka Tambang Tbk (Antam) pada Jumat (19/4) untuk ukuran satu gram dibanderol di harga Rp1,345 juta per gram.

Anton mencatat, saat ini total kontribusi bisnis emas terhadap pembiayaan konsumen BSI sebanyak 6 persen. Mayoritas segmen nasabah yang memiliki emas di BSI berasal dari kalangan pegawai yang cenderung bisa mengatur cash flow untuk pembelian emas maupun cicil emas sesuai dengan pendapatan per bulan.

Untuk sepanjang tahun 2024, Anton mengatakan BSI menyiapkan beberapa strategi untuk meningkatkan bisnis emas terhadap pembiayaan. Strategi itu salah satunya memfasilitasi layanan emas di lebih dari 1.000 outlet BSI seluruh Indonesia.

Selain itu, BSI juga menyiapkan layanan digital melalui BSI Mobile untuk cicil emas, tabung emas dan gadai emas.

Produk cicil emas memiliki margin yang kompetitif serta cicilan ringan yang dapat diangsur hingga jangka waktu maksimal 5 tahun. ● hen

Kemendag Dorong Produk Pertanian Masuk Pasar Australia

JAKARTA (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) menggandeng perusahaan asal Jawa Timur untuk mengajukan permohonan persetujuan menjadi penyedia jasa iradiasi produk pertanian ke pemerintah Australia.

Atase Perdagangan Republik Indonesia di Canberra Agung Haris Setiawan mengatakan, upaya ini merupakan bagian dari implementasi hubungan ekonomi Indonesia dan Australia sejak berlakunya Perjanjian Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia-Australia atau Indonesia-Australia Comprehensive Economic Partnership Agreement (IA-CEPA) pada 2020.

"Kami perwakilan perdagangan di Australia siap membantu produk pertanian Indonesia memasuki pasar internasional khususnya pasar Australia. Sebab, produk pertanian unggulan Indonesia memiliki potensi yang sangat besar," ujar Haris melalui keterangan di Jakarta, dikutip dari Antara, Sabtu (20/4).

Haris mengatakan, minat terhadap produk pertanian Indonesia, termasuk manggis, cukup tinggi di pasar internasional.

Nilai ekspor manggis Indonesia mencapai sekitar 75 juta dolar AS pada 2022.

Namun, aturan biosekuriti yang ketat masih menjadi hambatan utama bagi Indonesia untuk memasuki pasar Australia.

Inisiatif baru ini di-

harapkan akan membuka peluang bagi petani dan eksportir manggis asal Indonesia untuk memasuki pasar baru yang lebih luas dan potensial di negara ketiga.

"Kementerian Perdagangan melalui Atase Perdagangan RI di Canberra, bersama dengan PT Energi Sterila Higiena, Katalis, dan Pemerintah Australia, berkomitmen untuk mewujudkan kesuksesan dalam memperkuat hubungan ekonomi Indonesia dan Australia," kata Haris.

Direktur Program Kerja Sama Ekonomi IA-CEPA Katalis Paul Bartlett menyambut baik dan siap menyediakan, serta memfasilitasi setiap kebutuhan yang diperlukan "Langkah ini merupakan komitmen kami memperluas akses pasar dan meningkatkan daya saing produk pertanian Indonesia di pasar Australia," kata Paul.

Pendiri PT Energi Sterila Higiena Dahlan Iskan berharap, setelah menyelesaikan semua tahap kajian dan pelatihan yang diperlukan, PT Energi Sterila Higiena dapat menjadi penyedia jasa iradiasi yang diakui pemerintah Australia.

Selain itu, juga dapat membuka peluang ekspor yang lebih luas bagi produk pertanian Indonesia. "Kami mengapresiasi Kementerian Perdagangan dan Atase Perdagangan RI di Canberra yang mendukung upaya kami untuk meningkatkan daya saing produk pertanian Indonesia," kata Dahlan. ● pan

RI Tekankan Pentingnya Inklusivitas Transisi Energi kepada Negara G20

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan RI Sri Mulyani menekankan pentingnya inklusivitas dan keadilan dalam upaya transisi energi saat Working Dinner G20 Finance Ministers and Central Bank Governors Meeting di Washington D.C., Amerika Serikat.

"Seluruh perencanaan iklim masa depan harus memprioritaskan inklusivitas dan keadilan. Memastikan transisi yang adil dan terjangkau juga selaras dengan G20 Transition Finance Framework," kata Sri Mulyani dalam keterangannya di Jakarta, Sabtu (20/4).

Dia melanjutkan transisi menuju ekonomi rendah karbon membutuhkan investasi yang sangat besar. Sementara, berdasarkan data United Nations Conference on Trade and Development (UNCTAD), terdapat kesenjangan investasi tiap

tahunnya sebesar kurang lebih 400 miliar dolar AS untuk mengimplementasikan elemen-elemen esensial dari transisi tersebut.

Dalam konteks itu, Energy Transition Mechanism (ETM) Country Platform hadir sebagai blended finance framework untuk memobilisasi sumber daya keuangan dan dukungan internasional.

"Salah satu pilot project yang sudah berjalan adalah pemenuhan dini Cirebon 1 power plant. Dengan kapasitas 660 megawatt, akan membutuhkan biaya kurang lebih 1,3 miliar dolar AS untuk memensiuinkan dini pembangkit listrik ini dalam 7 tahun kedepan. Namun, proses ini dapat menyela-matkan 28,5 juta ton CO2e," ujar dia.

Pada kesempatan tersebut, Menkeu juga menyoroti kredit karbon yang perlu segera disiapkan, utamanya

mengenai selera investasi sektor swasta akan instrumen ini.

Menurutnya, peranan Multilateral Development Bank (MDB) seperti World Bank, ADB, dan AIIB dalam mengoreksi persepsi risiko dan manajemen sangatlah kritical. "Tanpa peranan mereka, kita hanya akan bergantung pada pembiayaan publik, baik pada skala nasional maupun global, dan tidak menarik pembiayaan dari sektor swasta sama sekali," tambahna.

Sebagai co-chair Coalition of Finance Ministers for Climate Action (CFMCA), Menkeu bersama Steven van Weyenberg, Menteri Keuangan Belanda, menyambut baik segala upaya kolaborasi terkait transisi dan solusi permasalahan iklim, termasuk dalam Task Force for the Global Mobilization against Climate Change (TF-CLIMA). ● hen

PENGUMUMAN RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT BATU RAYA MINERAL (dalam likuidasi)

Berkeaan dengan pembubaran PT BATU RAYA MINERAL (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), sebagaimana telah diumumkan pada surat kabar harian International Media tanggal 07 September 2023, Likuidator dengan ini mengumumkan telah membuat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan. Kepada setiap kreditur Perseroan/para pihak yang berkepentingan dapat melihat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan tersebut pada kantor Perseroan di Grha Baramulti, Komplek Harmoni Plaza Blok A-8, Jalan Suryopranoto No.2, Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat, DKI Jakarta, selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari setelah pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang diatur dalam Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Likuidator

PENGUMUMAN RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT MITRA MEMBANGUN SEJAHTERA (dalam likuidasi)

Berkeaan dengan pembubaran PT MITRA MEMBANGUN SEJAHTERA (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), sebagaimana telah diumumkan pada surat kabar harian International Media tanggal 21 Januari 2023, Likuidator dengan ini mengumumkan telah membuat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan. Kepada setiap kreditur Perseroan/para pihak yang berkepentingan dapat melihat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan tersebut pada kantor Perseroan di Grha Baramulti, Komplek Harmoni Plaza Blok A-8, Jalan Suryopranoto No.2, Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat, DKI Jakarta, selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari setelah pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang diatur dalam Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Likuidator